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近来，随着国家产业转移，中

部崛起，合肥的会展业也在逐渐

发生变化，合肥会展题材正随着

越来越多新兴展会的加盟，变得

更加全面。

“曾经的合肥展会多是单一

消费品，以展销为主。而如今随

着合肥的发展，机械设备、医疗

器械、用品及零部件展等也逐渐

在合肥展会上亮相并逐渐增多，

行业展会变得越来越多元化。”

常海燕介绍说，“比如办炒货展，

以前多是以单一的展示炒货为

主，而现在会加入炒货设备的展

览，这不仅有利展会的多元化，

也将推动合肥本地企业的升级改

造。”

而随着合肥近来发展速度

加快，对以后办展会的要求也

越 来 越 高 。 常 海 燕 表 示 ，“ 不

是 所 有 的 产 品 都 有 资 格 被 展

出，我们将结合合肥本地会展

发展实际，有所挑选的筹办展

会。”
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02年来合肥，见证了合肥会展业的10年发展，在即将举办的中国安徽国际汽车展会组委会，记者见到了这位传说中的“会

展大腕”——合肥市会展行业协会秘书长常海燕。一身轻松的着装，略带浙江口音，常海燕向记者侃侃而谈，关于合肥会展发

展、关于即将举办的汽车“五一”嘉年华。 记者 王珊珊

2002 年，安徽国际会展中心

建成，作为土生土长的浙江人，常

海燕也在这年来到合肥，“不能不

说安徽国际会展中心的建成是吸

引我们来合肥的主要原因。”作为

安徽省、合肥市、合肥经济技术开

发区三级政府共同投资兴建的大

型现代化公共事业性项目，安徽

国际会展中心不论是在地理位

置、标准配套、占地规模、总投资

上都是首屈一指的。“我们正是看

重了合肥会展发展的潜力。”常海

燕表示。

但那时交通的不便也影响了

会展的举办。常海燕表示：“那时

金寨路高架桥还没修好，为了方

便客户，每次在国际会展中心办

展不得不在博物馆派专车接，这

一行也要1个多小时，十分不便。

不过随着金寨路高架修好，情况

也逐渐好转。”

现今，随着交通的日渐便利，

基础设施配套日渐完善，会展中

心的生意也越来越好。“从05年以

前一年十几个展，到现在一年40

多个，几乎周周有展。”常海燕表

示。随着滨湖会展中心即将投入

营运，合肥举办大型会展的条件

也将得到全面提升。伴随着高铁

经济时代的快速来临，我们希望

合肥的会展业能在平稳的过渡中

迎来一个新的发展机遇。

今年五一，安徽国际会展中

心将举办2012安徽汽车展“五一

嘉年华”活动，作为这次活动主要

操刀人，常海燕介绍说，本次汽车

嘉年华是2012中国安徽第九届国

际汽车展览会的主题活动之一；

将展示百余款新车，不仅提供专

门的新车试乘试驾区域，还开辟

了一段独立的领域，向广大市民

展示汽车发展文化。

而为了提升此次五一汽车

展的影响力，活动将当今老百姓

最关系的房子也带进展区，“现

在的展会已从单层次的展示产

品向多层次领域的延生。”常海

燕表示，“此次嘉年华活动现场

将同时邀请几十家房地产公司，

让老百姓看房、看车一次过足

瘾。而汽车销售精英大赛为汽

车行业选拔优秀销售人才及有

志成为汽车界专业人才的大众

青年提供良好平台，专项的招聘

也将成为这次会展一次有力的

尝试。

从单一化消费品到多元化产品

从“龟速”交通到高速时代

汽车“五一”嘉年华即将“开展”


